
- 1 -

県立川島中学校第3学年 学年通信 第４号 令和4年６月１７日発行

成長は無限大Ⅲ
がんばった市総体ブロック大会

６月１１・１２日にかけて，吉野川市中学校総合体育大会北部Bブロック大会が各会場で行わ
れました。どの部活動の人たちも，今まで積み重ねてきた努力の成果を，精一杯発揮しようと頑
張れたことと思います。団体種目について結果を紹介します。

【剣道部】 準優勝 次は７月１６・１７日県大会
【サッカー部】次は６月１８日北部Bブロック決勝戦
満足のいく結果が得られた人，得られなかった人，それぞれの思いはあると思います。しかし，

ここでみなさんには次への生活へとつながるように気持ちの切り替えをしてほしいと思います。
また，県総体に出場する運動部やコンクールに出場する音楽部の人たちは，より高いレベルで

十分に力を発揮して，部活動でのすばらしい締めくくりとしてほしいと思います。

終わりは始まり
中学校に入学して以来，がんばって取り組んできた部活動も，後輩への世代交代の時期がきま

した。泣いたり，喜んだり，笑ったり，励まし合ったり，さまざまな思い出を重ねてきたと思い
ます。これから自分が練習してきたあの場所へ行かなくなるのかと思うと，寂しい気持ちがして
いる人たちも少なくないと思います。
しかし，引退をしたみなさんには，部活動を続けてきた真価を問われるのはこれからだ，とい

うことを自覚してほしいと思います。みなさんが部活動で学んできたことは，技術だけではない
はずです。マナーやルールを守るのはもちろんのこと，苦しいことから逃げないこと，自分を大
切にし，人を大切にすることなど，人として成長してきたと思います。技術は時間とともに衰え
ることがありますが，成長した人間性は衰えることはありません。活動自体は終わりましたが，
部活動で学んだことを生かすときが来たのです。これからも磨きをかけてほしいと思います。
○ソフトテニス部 坂野紅巴
テニス部としての最後の試合である北部Bブロック大会が終わりました。団体戦，個人戦

とも県大会出場の切符を手にすることができず残念ですが，メンバー１人ひとりが全力を尽
くしたと思います。私は特に，団体戦が印象に残りました。２回戦めで強豪校の阿波中学校
と当たり負けてしまいましたが，全員がチームのために奮闘していたからです。このように
最後までテニスを楽しめたのも，家族や先生，友だちのおかげです。２年半，見守っていた
だきありがとうございました。
○サッカー部 岡澤拓海
ブロック大会を終えて，県総体に出場できるのは，それまでの準備期間が良かったからだ

と思いました。日々の練習ではみんなで助け合いながら，一生懸命サッカーテクニックなど
を磨いてきました。その成果が総体の決勝出場につながったと思います。決勝戦の相手は強
いと思いますが，試合までの準備期間が大事なので，一日一日練習を大切にしていきたいで
す。そして決勝でも勝って，Bブロックで１位通過をねらいたいです。
○卓球部 平島裕史
ぼくは，卓球部のキャプテンとして部員のみんなをひっぱっていけるようにがんばりまし

た。試合では，今まで練習してきたことを生かしてメンバーのみんなは，一生懸命にプレー
していました。３年生はこれで引退となりますが，１年生，２年生にバトンをわたすので，
目標に向かってがんばってほしいと思います。
○剣道部 吉本愛結花
剣道部は，県総体までの１ヶ月間２つのことを心がけます。１つめは，大きな声を出す

ことです。大きな声を出すことで，意欲が湧き出します。また試合に集中できます。２つ
めは１つひとつの基本技を丁寧にすることです。基本技がきちんとできないと，試合でも
１本を入れることができません。日頃の積み重ねを大事にします。県総体は，３年生にとっ
て最後の試合です。自分の力を存分に発揮し，悔いの残らないよう力を尽くしてきます。
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○バスケットボール部 木下心愛
総体を終えて，私は最後までやりとげることができてよかったです。初めは緊張して，メ

ンバーに指示を出したり，シュートをきめたりすることが難しかったです。でも浦上先生や
山城先生にサポートしていただき，シュートをきめたり，何度も相手のシュートを止める
ことができました。チームのみんなと最後まで力を合わせ，全力で試合ができたことが何よ
りも一番うれしかったです。

８行日記
○私は水泳の大会に出ます。がんばりたいことは２つです。１つはタイムを縮められるようにす
ることです。今回は少しでも縮めて自己ベストを更新したいです。２つめはきれいに飛び込むこ
とです。飛び込みの時，いつもゴーグルが外れてしまうので，そうならないようにきれいに飛び
込みたいです。がんばってきます。
○ブロック大会で成長したことは，ペアやメンバーとお互いに助け合って応援や協力をしたこと
です。試合前には円陣を組み，ポジティブなことを思って試合に臨み，良いプレイができました。
負けてしまったけど，後悔のないプレイができました。後輩も，たくさん練習して強くなり今ま
で勝てなかったところに勝ってほしいです。
○今回の大会でうれしかったことが２つあります。後輩との速攻とダブルチームのディフェンス
です。今までの大会の練習で速攻をしたことがあったけれど，どうしてもパスがうまくいかなく
てシュートが入りませんでした。でも今回上手くいったことがとてもうれしかったし，後輩がパ
スを託してくれて良かったと思いました。ダブルチームは練習メニューに入れたことがなくて，
正直言うとうまくいくかは賭けでした。合わせて中に入られるのを防げたときには，内心ガッツ
ポーズをしていました。試合は負けてしまったけど，諦めず最後までやり遂げることができまし
た。
○僕が部活で成長したことは３つあります。１つめは体力がついたことです。中学生になってか
ら学校が休みになり運動をしていなかったけど，部活が始まり走ることで体力がついたと思いま
す。２つめは足元の技術がうまくなったことです。ボールが来たときにすぐに蹴れるところのト
ラップをきちんとすることができました。２年半の部活でたくさん成長することができました。
○ブロック大会では，自分で考えて行動することが少しずつ増えてきました。私は試合や体育祭
後によく足を痛めて休むことが多かったです。先生に「少し考えてみろ」と助言をいただき，考
えた結果，私には我慢が足りないことに気づき，テーピングをしてみたり，痛くない方をつねっ
てみたりして練習をがんばりました。剣道はとても頭を使う競技です。今回はきちんと相手を冷
静に見て頭を使えたと思います。さらに，先生が考えてくれた練習メニューの中の１つが試合で
生かせたのでよかったです。


